

# Comité de Cafeteros de Antioquia elige nueva mesa directiva

**Medellín, 4 de noviembre de 2025.** El Comité de Cafeteros de Antioquia eligió a su nueva mesa directiva para un período de seis meses. El caficultor **Alexander Taborda Álvarez** fue designado como presidente, mientras que **Jaime Eduardo Vargas Suárez** asumirá la vicepresidencia.

El Comité de Cafeteros de Antioquia está conformado por 12 representantes elegidos mediante voto directo para un período de cuatro años, quienes junto con los 864 líderes de los 72 Comités Municipales de Cafeteros representan a más de 75 mil familias caficultoras del departamento.

La Federación Nacional de Cafeteros de Colombia se estructura en estos cuerpos colegiados denominados Comités Municipales y Departamentales, integrados por 6 miembros principales y 6 suplentes. Solo los caficultores federados pueden elegir y ser elegidos, garantizando así una representación democrática del gremio cafetero.

Entre sus principales funciones, los Comités recopilan y priorizan las necesidades de las comunidades para traducirlas, con apoyo de diferentes cofinanciadores, en proyectos de fortalecimiento de la caficultura, obras de infraestructura y programas de educación, tanto en los municipios como a nivel departamental.

Los representantes del Comité Departamental de Cafeteros, además, son delegados al Congreso Nacional de Cafeteros, máxima instancia de decisión y orientación gremial.

En la sesión ordinaria de hoy, el Comité Departamental de Cafeteros de Antioquia eligió a su mesa directiva para un período de seis meses.

**Alexander Taborda Álvarez** nació en el municipio de Andes. Es técnico en producción de cafés especiales y desde joven ha estado vinculado con el gremio cafetero. En 2014, con tan solo 22 años, fue elegido representante ante el Comité Municipal de Cafeteros de su municipio. Posteriormente, fue elegido como representante de la Circunscripción 1 (Suroeste Lejano) ante el Comité Departamental de Cafeteros de Antioquia. Su liderazgo también lo llevó a desempeñarse como delegado en la Cooperativa de Caficultores de Andes, donde fortaleció su compromiso con la institucionalidad y el desarrollo del sector.





## Comité de Cafeteros de Antioquia



**Jaime Eduardo Vargas Suárez**, oriundo del municipio de Valparaíso, es tecnólogo en administración de empresas agropecuarias y caficultor de tercera generación, con 19 años de experiencia en la actividad. Su trayectoria gremial comenzó en 2006 como representante del Comité Municipal de Cafeteros de Támesis, y posteriormente fue elegido representante del Comité Departamental por la Circunscripción 5 (Suroeste Cercano). Es asociado a la Cooperativa de Caficultores de Antioquia y reconocido por su compromiso con el bienestar y la sostenibilidad del sector.

La elección de esta nueva mesa directiva reafirma el compromiso del Comité de Cafeteros de Antioquia con el desarrollo, la sostenibilidad y el bienestar de las familias caficultoras del departamento. Bajo este nuevo liderazgo, el Comité continuará impulsando acciones que fortalezcan la caficultura antioqueña y consoliden el trabajo conjunto por el futuro del café en la región.